



MILENIO TELEVISION



Comentario / Ricardo Monreal (Coordinador Diputados- Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- “Es inevitable hablar sobre la visita del secretario del Departamento de Estado, Marco Rubio, a México, en su entrevista, primera, con la presidenta Claudia Sheinbaum. Por fortuna, todas aquellas conjeturas falsas, todos aquellos pronósticos negativos, todos aquellos comentarios anticipados de que le iría mal a México, no les resultaron a quienes deseaban que esto pasara. La doctora Claudia Sheinbaum domó la situación, la amenaza, y logró con prudencia y con cautela establecer su agenda de prioridades como país, defendiendo la soberanía, la integridad territorial, las decisiones del pueblo de México”.



https://drive.google.com/file/d/1FoT5nD_P7jQAldir2smhoaKoYY_KdtS6/view?usp=sharing